

Herrera Campins Pdte. electo de Venezuela

Caracas, diciembre 4. (Latín). El presidente electo de Venezuela, Luis Herrera Campins, es un hombre estrechamente vinculado al movimiento demócrata cristiano mundial, que se ha comprometido a promover la justicia social en este país corrigiendo las lacras que ha denunciado en la joven democracia venezolana.

gobierno del presidente Carlos Andrés Pérez ha hecho de los cuantiosos ingresos petroleros recibidos desde 1974.

Herrera Campins, actualmente secretario general de la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA), es un hombre de carácter extrovertido, personalidad afable y seguro de poder "arreglar esto", según lo ha pintado la propaganda de su Partido Social Cristiano (COPEI).

Triunfo

"¿Dónde están los reales?" ha sido la pregunta de batalla de Herrera Campins en la campaña electoral de la que acaba de salir triunfante, cuestionando el manejo que el

Activa militancia

El nuevo presidente de Venezuela, quien asumirá el cargo en los primeros días de

— Pasa a la página 34 —

Cierre irregular Bolsa de N. York

Nueva York, 4 de Dic. (UPD). El mercado de valores cerró hoy en forma irregular en sesión de moderada actividad en que los inver-

— Pasa a la página 21 —

Mediadores proponen otro plebiscito en Nicaragua

Managua, Dic. 4 (Latín). El Frente Amplio de Oposición (FAO) y el Partido Liberal Nacionalista (PLN) pro gubernamental, consideran separadamente una proposición de la comisión mediadora internacional que trata de evitar un enfrentamiento armado en Nicaragua, al mismo tiempo que se registraban acciones guerrilleras en las montañas del norte del país.

Propuesta

La propuesta consiste en que durante el mes de febrero se

lleve a cabo un plebiscito para que el pueblo nicaraguense determine si el presidente Anastasio Somoza debe encabezar un gobierno de unidad nacional que se instalaría el primero de mayo de 1979 o si debe estar a cargo de un miembro del Frente Amplio de Oposición.

En el gobierno de unidad nacional que se propone —cualesquiera sea el resultado del plebiscito— la autoridad del presidente de la república —ahora casi limitada en la práctica— sería

— Pasa a la página 50 —

Director de orquesta ruso pide asilo en Amsterdam

Amsterdam, Dic. 4 (AP). Un director de orquesta soviético se ocultó hoy en Holanda luego de pedirle a la policía permiso para quedarse en el país, dijo un vocero.

Kirill Kondrachine, de 64 años ex director artístico del teatro Bolshoi de Moscú y otrora conductor de la orquesta sinfónica de la Unión Soviética, se hallaba en Holanda para una visita de dos semanas como director invitado del Concertgebouw de Amsterdam.

Le dijo a la policía que no deseaba volver a la Unión Soviética

porque deseaba "libertad artística". Lahnenia dijo que Kondrachine estaba alojado en un lugar secreto.

Nina Kondrachine, esposa del director, se hallaba con él pero los tres hijos de la pareja, que ya son grandes, están en la Unión Soviética, dijo un vocero del Concertgebouw.

La policía dijo que Kondrachine no había pedido asilo político, sino tan sólo permiso para quedarse en Holanda. Un vocero dijo que el asunto estaba bajo estudio en el Ministerio de Justicia

— Pasa a la página 21 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



RECIENTE LLEGADOS. Nueva York, diciembre 4. (AP). Un agente lleva en brazos al niño Jakarri Wilson, de 3 años de edad, en el aeropuerto Kennedy. La abuela del niño, Ann Freeland, camina a su lado. Entre tanto la madre del niño y otros sobrevivientes de la secta "Templo del Pueblo" eran interrogados en otra parte del aeropuerto.

Alemania presiona G. Bretaña para que integre plan de SME

Bruselas, Dic. 4 (Latín-Reuter). Alemania Occidental ejerció hoy presión sobre Gran Bretaña para que se sume al proyectado Sistema Monetario Europeo (SME) desde su iniciación.

El primer ministro Helmut Schmidt, quien preside una reu-

nión cumbre de dos días iniciada hoy aquí por el mercado común, se opone a una afiliación condicionada o a un período de espera como lo ha sugerido Gran Bretaña, según revelaron funcionarios germano federales.

— Pasa a la página 73 —

Reunión reservada entre altos militares de Bolivia y Perú

Santa Cruz, Bolivia, Dic. 4 (Latín). Altos jefes militares de Bolivia y Perú iniciaron hoy aquí una reunión reservada de cinco días, en los umbrales del centenario de la guerra del pacífico en la que ambas naciones fueron derrotadas por Chile.

Miembros de ambas delegaciones dijeron a la prensa que en la conferencia se tratarán aspectos puramente militares de interés común.

pero otras fuentes autorizadas insistieron en vincularla a la aproximación de la centuria de aquel conflicto.

Durante los últimos años esta ciudad, al igual que Lima y Santiago de Chile, fue escenario de conferencias de mandos militares de los tres países.

En la guerra del Pacífico, que

— Pasa a la página 21 —

Comienza tensión y la crisis política en Irán

Teherán, Dic. 4 (Latín Reuter). Saboteadores armados con fusiles automáticos y bombas de fabricación casera dieron hoy muerte a un policía e hirieron a otros dos en el primer ataque guerrillero urbano registrado en la capital iraní desde que asu-

mió el poder, hace un mes, el gobierno militar.

Bloqueo

El administrador de la ley marcial en Teherán, general Gho-

— Pasa a la página 76 —



COLECTOR DE ARTE. Holanda, diciembre 4. (AP). Un tribunal holandés desestimó las acusaciones de crímenes de guerra contra el millonario colector de arte Pieter Menter, quien fue acusado de la matanza de entre 20 y 30 judíos en 1941.



REUNION ANUAL. Punta del Este, Uruguay, diciembre 4. (AP). Apertura de la décima reunión que anualmente se celebra entre los ministros de Relaciones Exteriores, de la Cuenca del Río de la Plata. Los países participantes enviaron sus dele-

gados a la reunión en Punta del Este, Uruguay. De izquierda a derecha, Alberto Noguez, de Paraguay; Antonio Azeredo da Silveira, de Brasil y Carlos Pastor de Argentina.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 56